

今年も瞬く間に過ぎていき、あっという間に最後の月になりました。これからクリスマスに冬休みと、楽しみがいっぱいの12月。子どもたちは待ちきれない!といった様子で、毎日ワクワクしながら過ごしています。今年はどんな1年になりましたか?楽しいこと、うれしかったこと、逆に嫌なことも、残念だったこといろいろあったと思います。今年の経験を活かしてまた来年も頑張っていきましょう!1年間頑張ったごほうびに、サンタさんがプレゼントを届てくれるといいですね(^ ^)



ギザギザことばが聞こえてきます…



ゆめぽけっとクラブの前を通ったとき、「ウザい、キショい、ムカつく、はぁー?!」などなど・・・ギザギザ言葉が聞こえてきました。お友だちに発せられている言葉かと思うと、家族に向けて言っている子もいました。今まで何度も注意をしてきましたが、なかなか直りません。

なぜ、ギザギザ言葉や乱暴な言葉を使ってはいけないのでしょうか。言われた人がつらいのはもちろんの事ですが、周りの人も嫌な気分になります。他にも、周りの人に伝染したり、マネをして使う人が増えてきてしまいます。聞こえた人もつらく、心がギザギザになってしまいます。そして、言っている本人の心もギザギザになってしまいます。

もし、そんな言葉を使う人がいたら、「そんな言葉は使わない方がいいよ」と教えてあげてください。支援員も注意をしていますが、家族やお友だちでも聞き逃さず、使ってしまったその時を見逃さずに注意をしていく事が必要だと思います。「ギザギザことば」がなくなって「ふわふわことば」が行き交い、友だちを認めたり尊敬したり、大切にしたりする気持ちを持ち続けられる人になりましょう!

※低学年に向けて、人を傷つけたり不快にする言葉を「ギザギザことば」と表現しています。



「ふわふわことば」の一例

ひとつのことば 北原 白秋

ひとつのことばで けんかなおり ひとつのことばで 頭が痛む ひとつのことばで 心が痛む ひとつのことばで とってとばで ひとつのことばは それぞれに ひとつのことばは されいなしいなとばは やさしいなとばを 大切に

ひとつのことばを 美しく

北原白秋の「ひとつのことば」という詩を見つけました。とても素敵な詩だと思います。たった一つの言葉で助けられたり、喜んだり、傷ついたり、言葉には大きな力があります。 相手の気持ちを考えて、想像して言葉を選び、言葉を発して、より良い人間関係を作っていって欲しいと思います。



photo exhibition

ゆめぽけっとクラブ ~November~



「冬休みの予定について」 12月24日(火)クッキング(1)

・ビッグマック?! ・フライドポテト・スープ

12月25日(水)鳥追い旗つくり

1月7日 (火) クッキング②



・アメリカンドック ・ぎょうざピザ ・白 菜のスープ ・ヨーグルトバナナ

*エプロンと三角巾を忘れずにお持ちください。 クッキングの日はお弁当はいりません。

冬休みの持ちものについて



宿題や自主学習の勉強道具、お弁当、しずかちゃん タイムのバスタオル、忘れずにお持ちください。 (朝の会がある日はタブレットも忘れずに!) ゆめぽけっとクラブは学校と一緒です。なくなると 困るもの、大事なものは持ってきてはいけません。 持ちものには名前を記入してください。

1月ゆめぽけっとクラブ開所時間変更のお知らせ

